Schachfreunde 59

Newsletter für den Monat Dezember 2022

Dezember 2022 Ausgabe Nr. 12.22

Siege und Niederlagen in den Jugendligen

Bereits im November startete die Kreisjugendliga. Dabei gab es gegen die Spielgemeinschaft Ludwigsburg/Freiberg eine 0:4 Niederlage. In der 2. Runde trennte man sich 2:2 gegen Besigheim. Mit 1:3 und 2,0 Punkten belegt man Rang sechs.

In der Bezirksjugendliga war Kornwestheim II im November spielfrei und gegen Heilbronn II gab es ein 3:3 Unentschieden. Mit 1:1 und 3,0 Punkten liegt man auf dem siebten Platz.

In der Verbandsjugendliga startete Kornwestheim I mit einem 4:2 Sieg gegen Bebenhausen II und setzte sich an die Spitze.

DVM in Berlin: Platz 6 für die U10-Mannschaft

Kurz vor Jahresende fanden in Berlin die Deutschen Vereinsjugendmannschaftsmeisterschaften in der Altersklasse U10 statt. Die Schachfreunde 59 traten mit Yungi Li, Nick Retzlaff, Alexander Lu und Miran Liu an.

Mit einem 4:0 gegen Karlsruhe und einem 3:1 gegen Empor Berlin gelang ein guter Start. Die einzige Niederlage musste man mit 1:3 gegen Lichtenberg einstecken. Nach einem knappen 2,5:1,5 gegen Elmshorn folgten zwei Unentschieden gegen Turm Schiefbahn (NRW) und Offenbach. Zum Abschluss gelang noch einmal ein 3:1 Sieg gegen Mülheim-Nord. Mit 10:4 und 17,5 holen. Freiberg bezwang man mit 5,5:2,5. Mit 6:2 und 17,5 Punk-Punkten belegte das U10-Team einen sehr guten 6. Platz.

Vierte Blitzrunde gewinnt Till Steinmeyer

Die vierte Runde der Vereinsblitzmeisterschaft hat Till Steinmeyer punktgleich vor Armin Winkler gewonnen. Mit einem halben Zähler Rückstand folgen Hans-Peter Faißt und Julian Maisch auf Platz drei und vier. Fünfter wurde Wolfgang Gaus vor Gerald gegen Ingersheim II. Winkler und Thomas Riedel.

Runden mitspielte, mit 68 Punkten vor Till Steinmeyer (56), Julian Maisch (52), Hans-Peter Faißt (50) und W. Gaus (44).

Rekordbeteiligung beim Weihnachtsturnier

Mit 19 Teilnehmer*innen gab es einen neuen Rekord beim Weihnachtsturnier. Nach 5 Runden Schweizer-System (7min + fest. Zweiter mit 4:1 Zählern wurde Joshua Lüdke punktgleich vor Thomas Riedel und Wolfgang Gaus. Mit 3:2 Punkte folgen Till Steinmeyer, Christian Link und Stephanie Pollinger.



Beim Weihnachtsturnier gab es Schachfiguren und -felder zum Essen

Drei Mannschaften aktuell auf dem 2. Platz

In der Landesliga musste Kornwestheim I im Dezember nicht spielen. Aktuell liegt die erste Mannschaft mit 7:1 Mannschaftsund 20,5 Brettpunkten auf Platz zwei. Am 15. Januar geht es gegen den Tabellendritten, Ludwigsburg II.

In der Bezirksliga konnte Kornwestheim II den dritten Sieg ten hat man sich wieder mit 6:2 und 17,5 Punkten auf Rang zwei zurückgekämpft. Am 22. Januar geht es gegen Ludwigsburg III, die mit der zweiten Mannschaft den zweiten Rang teilen.

Das erste Erfolgserlebnis gab es für Kornwestheim III in der Bezirksliga. Sie gewannen mit 5:3 gegen den bisherigen Zweiten, Bietigheim. Mit 2:6 und 12,0 Punkten hat man die Abstiegsränge verlassen und liegt auf Rang sieben. Im nächsten Spiel geht es nun

Ohne Spiel war im Dezember Kornwestheim IV in der A-In der Gesamtwertung führt Armin Winkler, da er alle vier Klasse. Mit 6:0 und 11,5 Punkten liegt man auf Rang zwei und muss am 29. Januar gegen Ludwigsburg V spielen. In der A-Klasse würde der zweite Rang zum Aufstieg in die Kreisklasse ausreichen.

> Auch für Kornwestheim V geht es in der B-Klasse erst am 15. Januar mit einem Heimspiel gegen Oberstenfeld II weiter. Mit 1:3 und 5,0 Punkten liegt man auf Rang vier.

Kornwestheim VI musste sich in der C-Klasse auch im dritten 4sec pro Zug) stand Armin Winkler mit 4,5:0,5 Punkten als Sieger Spiel gegen Erdmannhausen II mit 2,5:3,5 geschlagen geben und liegt mit 0:6 und 6,5 Punkten auf dem sechsten Platz. Hier geht es erst am 5. Februar weiter. Dabei spielt die sechste Mannschaft beim Team Ludwigsburg VII.